

今日の主な活動：わらべうた 給食学校 ふりかえり～保育園クイズ

＜跳び箱～挑戦する時の気持ち～＞

跳び箱に挑戦する人が増えています。今日も年中組を中心に挑戦していると、女の子がなかなか踏み出せずにいました。待っている人は、友達とおしゃべりしながら列に並んでいます。しばらくたっても、なかなか1歩が出ません。

すると、後ろの跳べた人たちが…

‘早く’と急かしたりせず、挑戦し始めた時の自分の不安だった気持ちを伝え、励ます姿に大人も元気をもらいます。

さらに、皆に勇気を送られて彼女は走り出して跳び箱に向かうことができました！

ぼくも、最初は怖かったんだよね

私も、最初はできないって思ったよ～



私も～ 勇気が出るの難しいかった～ 手が難しいよね～

＜わらべうた＞

午前中に年中少組、全員でわらべうたをしました。3種類の豆の音の聞き比べや、手をつなぎ輪になりながら拍に合わせて歩く、モグラをまねて歩くなど、心身いっぱい使いました。みんなで楽しみながら行うわらべうたの時間はなんともあたたかく、ゆったりと時が流れているように感じました。



まめっちょまめっちょ～

お手玉、キャッチできるかな？

＜給食学校＞

今日は年長が1日入学でお休み。保育園でも、年中少組で学校ごっこを行いました。その名も給食学校！給食室からさおり先生に来てもらい、“座り方”“お皿の並べ方”を教えてもらいました。普段とは違う空気間で、子どもたちは真剣なまなざし。ドキドキとワクワクが両方伝わってきました。授業の後はいよいよ昼食時間。みんなで教えてもらったことを意識しながら美味しい給食をいただきました。

時々、色々なマナーやルール、手順を再確認しながら進級に向かっていきたいと思います。

